

Meskipun dalam ayat diatas takzir tidak dijatuhkan oleh *Ulil Al-mri*, melainkan oleh suami. Adapun hadis yang menunjukkan bolehnya takzir dengan *jilid* adalah hadis abu Burdah yang mendengar langsung bahwa nabi SAW. Berkata:“seseorang tidak boleh dijilid lebih dari sepuluh kali cambukan kecuali dalam salah satu dari had Allah SWT.” (HR Bukhari dan Muslim dari Abu Burdah).

(1) Jumlah Maksimal *Jilid* Dalam takzir

Dalam mazhab Hanifa takzir itu tidak boleh melampaui batas hukuman had, berdasarkan hadis HR Al-Baihaqi dari Nu'am bin Basyir dan Al-Dhahak: “barang siapa memberi hukuman mencapai batas had pada selain jarimah hudud, maka ia termasuk orang yang melampaui batas”. Meskipun dalam penerapannya mereka berbeda pendapat. Abu Hanifa berpendapat tidak boleh lebih dari pada 39 kali *jilid*. Dikalangan mazhab Syafi'I hukuman takzir dengan jilid juga harus kurang dari jilid dalam had, berdasarkan hadis diatas. Disamping itu juga sebagian ulama Syafi'iyah dan Hanabilah bahwa jumlah *jilid* tidak boleh lebih dari sepuluh kali. Sedangkan ulama Malikiyah berpendapat bahwa sanksi takzir yang berupa *jilid* tidak boleh melebihi had selama mengandung maslahat.

(2) Batas Terendah *Jilid* Dalam takzir

bila pelakunya sering melakukan kejahatan maka sanksinya lebih berat.

Dari pendapat-pendapat para ulama di atas, jelaslah bahwa takzir itu merupakan hukuman yang diserahkan kepada Uul Al-mri, khususnya hakim yang menjatuhkan hukuman. Ia dapat menentukan suatu hukuman yang menurut ijtihad-nya dapat memberikan pengaruh preventif, represif, kuratif, dan edukatif terhadap si terhukum dengan tepat mempertimbangkan keadaan pelakunya, jarimahnya, korban kejahatan-kejahatannya, waktu dan tempat kejadian. Namun demikian kewenangan hakim itu tidak mutlak.

Di kalangan Mazhab Hanafi yang diserahkan kepada Uul Al-mri itu adalah macamnya hukuman. Hanya saja bila sanksi yang dipilih adalah sanksi jilid, maka harus dikaitkan dengan batas tertinggi had dan tidak boleh melampauinya.

Di kalangan mazhab Syafi'i bila hakim memilih hukuman buang sebagai hukuman takzir juga tidak boleh melampaui batas waktu satu tahun. Sedangkan di kalangan mazhab Maliki yang diserahkan itu meliputi macamnya dan kadarnya. Jadi hakim dapat memilih salah satu macam hukuman yang menurut ijtihadnya munasabah, bahkan dapat melampaui batas sanksi hudud, baik jilid maupun hukuman buang, bila tuntutan kemasalahatan memang melampaui batas had.

Di kalangan mazhab Hambali dan sebagian ulama Syafi'iyah apabila si terhukum itu seorang seorang residivis dan hukuman had

1. Melarang orang yang dengan sengaja mengedarkan mata uang atau uang kertas Negara atau uang kertas bank palsu sebagai mata uang atau uang kertas asli dan tidak dipalsu, uang palsu mana ditiru atau dipalsu olehnya sendiri.
2. Melarang orang yang waktu menerima mata uang atau uang kertas Negara atau uang kertas bank diketahuinya sebagai palsu, dengan sengaja mengedarkannya sebagai mata uang kertas asli dan tidak dipalsu.
3. Melarang orang yang dengan sengaja menyimpan atau memasukkan ke Indonesia Negara atau uang kertas bank palsu, yang mana uang palsu itu ditiru atau dipalsu olehnya sendiri dengan maksud untuk mengedarkan sebagai uang asli dan tidak dipalsu.
4. Melarang orang yang dengan sengaja menyimpan atau memasukkan ke Indonesia mata uang atau uang kertas Negara atau uang kertas bank yang waktu diterimanya diketahui sebagai uang palsu, dengan maksud untuk menyuruh mengedarkan seperti uang asli dan tidak dipalsu.

Formulasi tentang tindak pidana pengedaran mata uang palsu dalam KUHP sesuai untuk diterapkan terhadap tindak pidana pengedaran mata uang palsu yang terjadi saat ini. Dalam pengaturan sanksi pidana terhadap pelaku tindak pidana pengedaran uang palsu KUHP hanya mengenal sanksi pidana tunggal yaitu berupa pidana penjara paling lama 15 (lima belas) Tahun. Dan pidana minimum tidak datur sehingga berlaku pidana minimum dalam ketentuan umum KUHP yaitu pidana penjara minimal 1 (satu) hari.

